

Treffen der Wirtschaftsingenieure in Kärnten und Osttirol vom 15. Jänner 2004 in der Firma



Diesmal brachte uns Herr Dir. Dipl.-Ing. Franz Tauber, Vorstand der Frantschach Pulp & Paper AG, selbst Wirtschaftsingenieur und WIV-Mitglied, in Form einer Firmenbesichtigung und anschließender Diskussion die

„Frantschach Group as a global provider of packaging solutions and high performance materials“

näher. 15 WIV-Mitglieder des RK Kärnten und Osttirol nahmen an dieser hochinformativen Exkursion in Frantschach teil. Die fundierten Statements und die hochkarätigen Ausführungen durch Herrn Dipl.-Ing. Franz Tauber sowie die fachkundige Fragenbeantwortung begeisterten uns ganz besonders. Die Fa. Frantschach Pulp & Paper ist der weltweit führende Hersteller von qualitativ hochwertigen Sack- und Kraftpapieren und einer der bedeutendsten europäischen Lieferanten von Wellpapperohpapieren und Marktzellstoff. Mit vier Produktionsstandorten in Europa und einem durchdachten Absatz- und Logistiknetzwerk ist Frantschach Pulp & Paper optimal positioniert, um seinen Kunden ein umfassendes Sortiment von Papiersorten mit hundertprozentiger Verfügbarkeit anzubieten. Das Unternehmen macht mit Sack- und Kraftpapieren einen weltweiten Umsatz von mehr als € 1,9 Milliarden.



Abb.1: Exkursionsteilnehmer WIV-RK Kärnten



Abb. 2: Vorstand Dir. Dipl.-Ing. Franz Tauber

„Welche Philosophie steckt hinter der Frantschach AG?“, lautete eine der vielen Fragen: „Unser Name steht für Qualität! Frantschach Pulp & Paper ist eine Division der Frantschach-Gruppe, die nicht nur Hochleistungspapiere herstellt, sondern auch komplette Verpackungslösungen entwickelt. Aufgrund der erfolgreichen dynamischen Expansion des letzten Jahrzehnts ist Frantschach heute einer der Key Player in der Verpackungsindustrie und verfügt in mehr als 30 Ländern über Zellstoff- und Papierfabriken, Sackverarbeitungswerke, Beschichtungsanlagen und Verarbeitungsbetriebe für flexible Verpackungen. Durch die laufende Erweiterung des Frantschach-Portfolios sind wir auch in der Lage, den sich ständig verändernden Anforderungen des Marktes gerecht zu werden. Unsere Philosophie: genau das zu liefern, was unsere Kunden wirklich brauchen!“

„Wir konzentrieren uns auf das Segment Produktion, in dem wir uns als kompetenter und flexibler Spezialist bemühen, mit kleinen Overheadkosten hochqualifizierten Mitarbeitern und modernstem Papiermaschinen- und Anlagenpark der bestmögliche Partner für unsere Kundschaft zu sein“ betonte Herr Dir. Dipl.-Ing. Franz Tauber. Vielleicht ist gerade die Mischung aus Tradition und Innovation der Erfolg der Fa. Frantschach AG.

Von „hochinteressant“ bis „sensationell“ reichte dementsprechend auch der Kommentar der WIV-Exkursionsteilnehmer.

Dr. Hans Persoglia